

GOVERNMENT OF PORTO RICO
OFFICE OF THE
ADJUTANT GENERAL
OF PORTO RICO

ADDRESS ALL OFFICIAL
COMMUNICATIONS TO THE
ADJUTANT GENERAL OF PORTO RICO
SAN JUAN

August 13, 1918.

From: The Adjutant General of Porto Rico.
To: The Governor of Porto Rico.
Subject: Appointment of Officers for the
Home Guard of Porto Rico.

I. I have the honor to recommend the following
appointments as Officers of the Home Guard of Porto
Rico:

CAPTAINS

Messrs. George Villard,
Robert H. Todd,
Francisco A. del Valle,
José Portilla,
W. J. Salvá.

FIRST LIEUTENANTS

Messrs. Angel Rengel,
E. A. de Goenaga,
Joseph A. Rose,
Alejandro Lopez Faut,
Manuel Garcia Reigada.

SECOND LIEUTENANTS

Messrs. Pablo Berga,
R. Fernández Náter,
Jorge Felices,
Jesús Villamil,
Pedro Acevedo Gonzalez.

Appointments approved
August 13, 1918.

Arthur Jager
Governor of Porto Rico.

John A. Wilson
Adjutant General of Porto Rico.

Poco después de que los Estados Unidos entraran en la guerra, se formó una organización en muchos de los municipios de Puerto Rico, conocida con el nombre de "Home Guard". Casi todos los municipios en Puerto Rico tuvieron su organización. El propósito de esta organización era de preparar a sus miembros para la defensa de los hogares en caso de emergencia. La "Home Guard" dió instrucción militar a sus miembros y después de que estaba formada la organización, el Gobernador de Puerto Rico expidió una Orden Ejecutiva reconociendo la "Home Guard de Puerto Rico", y poniéndola sobre una base legal.

Cuando se organizó en San Juan, que fué el primer municipio en organizarse, el Primer Campamento para Oficiales del Ejército acababa de completarse y los estudiantes habían sido comisionados como Oficiales en el Ejército de los Estados Unidos. Estos Oficiales tenían muy poco trabajo en que ocuparse excepto en ejercicios ya que los hombres llamados a enlistarse para la guerra no habían sido aún enviados al campamento, y el Comandante de las fuerzas militares en Puerto Rico, designó a algunos de estos Oficiales para darle instrucción militar a la "Home Guard" de San Juan.

Este experimento demostró ser de tanto éxito y de valor tanto a los Oficiales como a la misma "Home Guard" que otros oficiales fueron designados para darle instrucción a la organización de la "Home Guard" de otros municipios y en poco tiempo había una espléndida organización de "Home Guard" en los municipios de San Juan, Bayamón, Vega Baja, Manatí, Barceloneta, Arecibo, Utuado, Mayagüez, San Germán, Yauco, Guánica, Peñuela, Ponce, Guayama, Arroyo, Aibonito, Cayey, Humacao, Naguabo, Fajardo, Aguas Buenas y Caguas.

Estas organizaciones marcharon en desfile en San Juan durante 1.

lebración del 4 de julio de 1918, habiendo en la filas más de 1500 hombres haciendo una muy importante demostración.

Las Juntas Locales militares solicitaron de estas organizaciones que diesen instrucción militar a los hombres enlistados y que habían sido retenidos para servicio, de acuerdo con sugerencias hechas por el Provost Marshal General en su carta circular. Todo individuo según iba siendo llamado y retenido para servicio se le advertía que debería ir a los ejercicios que se llevaban a efecto por la "Home Guard". La instrucción militar dada por estas organizaciones eran de acuerdo con el Manual usado por el Departamento de la Guerra.

El Oficial Comandante del Campamento "Las Casas" designó a Oficiales del Campamento para inspeccionar estos ejercicios y dar instrucciones correctas.

Unos 17,000 hombres fueron retenidos por las Juntas Locales de Puerto Rico para la segunda cuota, y 7,318 de estos hombres estuvieron tomando instrucción militar de las organizaciones de la "Home Guard", algunos de esas organizaciones haciendo ejercicios todas las noches. Estos 7,318 hombres fueron instruidos en disciplinas y ejercicios militar y yo creo que una gran porción de ellos se hallaban listos, cuando llegasen al Campamento a coger una escuadra de soldados y darle correcta instrucción.

Cualquier oficial del Campamento "Las Casas" puede testificar del valor de estas instrucciones. Las fotografías en la página 72, del libro titulado "Report of the Adjutant General to the Governor of Puerto Rico" sobre las operaciones de las actividades militares con motivo de la guerra, demuestra a la "Home Guard" de San Juan. En la página 88 se ve la cor

de Guaynabo. Estos hombres son la mayor parte trabajadores de agricultura y la mayor parte de ellos ha ido al Campamento "Las Casas". En la página 96 se ve la compañía del puesto de Ponce. La mayor parte de estos hombres pertenece a la clase de trabajadores que viven en la Playa de Ponce y han sido retenidos para servicio. Están siendo adiestrados por los Oficiales de la "Home Guard".